
第1739回例会　2013.６.13　雨　司会　度会会員

　点鐘　鈴木会長

　ロータリーソング　「我らの生業」

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中15名　57.70％

　欠席：松本・柴田・伊藤・岡田・齋藤（儀）・斉藤（守）・斉藤（英）・瀧・鈴木（崇）・大家・

　　　　守屋（武市・大久保）各会員

◎メークアップ　　６／13　伊藤・岡田・鈴木（崇）～理事会

鈴木（恭） 会長

　季節外れと言っていいような台風が数日前から日本に接近しておりまして、不安定な天候が続いています。

一方で水不足も顕在化しているようでこれからの夏が心配です。

　先週お話ししました大久保忠男会員の退会依頼の件についてお話をさせて頂きます。先月末にメールにて

大会のお考えが有ることのご連絡を頂きました。理由としては奥さまの看護の為という事でした。その後事
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務局に頂きました退会の意向を綴った手紙には、これまで仕事ばかりでご苦労をおかけした奥さまに対する

お気持ちが溢れていました。そのようなご事情でしたので、退会をお引止めするのも憚れました。そこで先

週の理事会で退会を認めざるを得ないと考えていた矢先に奥さまがお亡くなりになったとの知らせを受け、

とりあえず理事会での退会の件は状況と大久保会員のお気持ちを確認するまで一度会長・幹事一任で結論を

先延ばしして、先週の会長挨拶でのご報告になりました。

　昨日税理士会の支部総会にて大久保先生ご本人にお会いして、お話をさせて頂きました。退会のお話を頂

いた時と奥さまが亡くなられて状況が変わっているのではと、退会を撤回頂けるのでは無いかと、浅ましく

も期待してしましました。ご葬儀が済んだばかりで、それにつけこむようなことで大変気が引けたのですが、

次年度も間近に迫っておりましたので大久保会員のお気持ちを率直に伺ってまいりました。結論から申し上

げますと、状況は多少変わってしまったが退会のお気持ちは変わりが無く、25年でロータリー活動に一つ区

切りをつけたいという事でした。大久保会員もいろいろお考えの上で出された結論ですので尊重させて頂

き、大久保会員の退会という事をご報告させて頂きます。

　また奥さまご逝去のご報告を先週から知っていましたが、ご本人からの希望で葬儀は家族と本当の近親者

のみで行うとのことでした。ロータリーに限らず税理士会等も一切訃報を出さない事とさせて頂きました。

そのため皆様には訃報のご案内をお送りいたしませんでした。これは大久保会員と息子さんの意向を伺った

上で私が判断させて頂きましたので、悪しからずご了承ください。ご葬儀は30名程の少人数で本当に和やか

にお送りしたと息子さんからお聞きしました。

　大久保会員には次年度になるかと思いますが、改めて卓話頂くか夜例会に出席頂くことをお願いしておき

ました。そこでまた大久保会員のお気持ちをお伺いできると思います。また昨日お会いしました大久保会員

は、いつものにこやかにされていました。

　今回の事で葬儀の有り方について私なりに考えさせて頂きました。私の持論と言うとかよく思っていたこ

とで、その人の幸せを測る尺度として、その人御葬式にどれだけ本心から死を悼み来てくれる人が居るかと

いう事を考えていました。義理や打算でなく、本人の事だけを思って葬儀に参列してくれることがどれだけ

嬉しい事かと思っています。今回の事で、来てくれる人数では無く、家族であれ誰であれ、どれだけその人

を思って集まっているか、更にその場に居なくても思ってくれる人が居るか、本人だけでなくその本人の親

族の事をおもんばかる人が居る事もその本人の宝ではないかと思いました。

　自分の葬式が良い葬式になるように日々精進していきたいと思います。大久保会員の奥さまのご冥福をお

祈りさせて頂きます。

大原幹事

１．先日、ご逝去された大久保会員夫人孝子様に、鈴木会長よりクラブお香典をお届致しました。謹んでご

冥福をお祈りいたします。

２．例会臨時変更のお知らせ　鎌ヶ谷RC

　　６月27日（木）の例会は最終例会のため変更

　　日　時：６月27日（木）18時～

　　場　所：割烹「三角屋」松戸市六実５－245－７

３．次年度会長幹事会のお知らせ

　　日　時：６月18日（火）　14時30分～16時

　　場　所：クロス・ウエーブ船橋「パーティルーム」

　　※次年度会長藤代・幹事高橋会員出席

幹 事 報 告



４．船橋東ローターアクトクラブ最終例会について

　　日　時：６月29日（土）　登録17時30分　点鐘：18時　懇親会：19時～21時

　　場　所：割烹旅館「玉川」　登録料：１万円

　　※今年度で休止になります。ご参加をお願い致します。

５．環境学習講演の依頼について

　　先年設置したハイブリッド発電装置校、船橋市立三咲小学校より、クラブに環境学習講演の依頼があり

ました。山﨑社会奉仕委員にお願い致しました。参加可能な方のお手伝いをお願い致します。

　　日　時：６月24日（月）13時45分～14時30分

　　場　所：船橋市立三咲小学校「体育館」出席者はメークアップ扱いになります。

６．鈴木 恭浩会長が今年度クラブ運営にご協力いただいた感謝の気持ちとして、米山記念奨学会へ10万円

のご寄付をされました。（米山功労者１回）

　　よって今年度米山記念奨学会への寄付金累計は880,000円となりました。

７．本日「ポールハリス・マルチプル・ベネファクター・米山功労・その他一覧」表をお配り致しました。

　各位の今年度寄付報告ですのでご覧ください。

臨時理事会報告（６月13日）

１．大久保忠男会員の退会について

　　前回理事会で協議させて頂き、取り扱いについて会長幹事一任を頂きました大久保忠男会員の退会につ

いて、ご本人の諸事情と意思を勘案して了承することとしました。

　　※承認

２．大久保忠男会員の名誉会員選挙承認の件

　　前項により退会となる大久保忠男会員に対し、これまでの功績に敬意を表して、名誉会員として選挙す

ることを提案いたします。

　　又、退会に伴いクラブ慶弔慰規定により記念品を贈呈致します。

　　※承認

◎委員会報告

　船橋東ローターアクトクラブ最終例会の案内　 佐々木新世代委員長

　本日の卓話　

　　　　環境教育目的事業　　　　　　　　

　　　　　　　　『エコロジーを子どもたちに』ハイブリット発電設備活用報告

 山﨑新一　社会奉仕委員　

　社会奉仕活動の一環として平成19年からクラブで取り組んでいます、船橋市内の小・中学校へ環境学習教

材「ハイブリット発電設備」（太陽光パネル＆風力発電システム）の活用状況を報告致します。

①Ｈ19年12月金杉台小学校の中庭に観察池の循環ポンプと昇降口の夜間照明の電源として利用

　※Ｈ20年１月20日引き渡し式と環境学習講演を体育館で船橋市教育長を迎え実施しました。

　（財団補助金事業船橋市に寄贈）



②Ｈ20年11月法典小学校の中庭に流水池の脇に夜間照明の電源として利用

　※Ｈ24年６年生理科の時間「人と環境」で活用報告

　（グリーン電力基金助成事業活用報告年度４年経過で譲渡される）

③Ｈ20年11月八栄小学校に風力・太陽光発電で動く街灯付き電波時計を体育館・観察池の脇に設置、夜間

体育館を利用する市民や児童の安全性の向上と利便性に寄与しています。 PTAも保全に協力をしている。

　※Ｈ21年２月５日引き渡し式と環境学習講演を体育館で船橋市教育長を迎え実施

　（グリーン電力基金助成事業活用報告年度４年経過で譲渡される。）

④Ｈ21年11月南本町小学校の校舎屋上に設置し昇降口玄関に発電表示器を設置、水槽の電源利用

　※Ｈ22年２月18日引き渡し式と環境学習講演を体育館で実施

　（グリーン電力基金助成事業活用報告年度４年経過で譲渡される。）

⑤Ｈ21年12月金杉小学校の観察池の脇に夜間照明の電源として利用

　※Ｈ21年12月９日引き渡し式と環境学習講演を体育館で実施

　（グリーン電力基金助成事業活用報告年度４年経過で譲渡される。）

⑥Ｈ22年12月大穴小学校の体育館入口、観察池の噴水と夜間照明の電源として利用

　（グリーン電力基金助成事業活用報告年度４年経過で譲渡される。）

⑦Ｈ22年12月三咲小学校の体育館入口、観察池の噴水と夜間照明の電源として利用

　（グリーン電力基金助成事業活用報告年度４年経過で譲渡される。）

⑧Ｈ23年１月船橋中学校の体育館入口、風力・太陽光発電で動く街灯付き電波時計を設置

　（グリーン電力基金助成事業活用報告年度４年経過で譲渡される。）

　環境学習教材として日頃から児童・生徒の目や触れる事で自然エネルギーの関心が、家庭や社会全般の省

エネへの取り組みの一助になればありがたいことです。

　以上概略ですがご報告を申しあげます。

⑦三咲小学校 ⑧船橋中学校
④南本町小学校

①金杉台小学校 ②法典小学校

③八栄小学校 ⑥大穴小学校

⑤金杉小学校



・山﨑さん久し振りの卓話ご苦労様でした。山﨑さんの進めている「子供たちにエコロジーを理解してもら

う」こと大変重要です。今後も頑張ってください。 相澤　友夫

・山﨑会員、卓話ありがとうございます。これからの時代にどうしても必要になってくる話ですね。

 織戸　豊

・山﨑さん、卓話ありがとうございました。市内の８小学校へのエコ発電機事業、子供たちの環境学習に大

変役立ったと思います。感謝！ 岩浅　宗之

・山﨑会員卓話ありがとうございます。メンテナンスもありがとうございます。子供たちへの教育を含めよ

ろしくお願いします。 鈴木　恭浩

・山﨑会員の卓話に感謝、次代を担う子供たちへの知的プレゼントの報告もありがとうございました。

 遠田　毅

・山﨑会員のハイブリッド発電素晴らしいですね。今の小学生はパソコン授業がありますから興味があると

思います。前原小にも如何ですかね。 長野　春信

・山﨑さん「エコロジーを子供たちに」の活用報告ありがとうございます。振り返ればすごい事業であり、

出前事業も素晴らしいです。 山口　習明

・鈴木会長の卓話をお聞きして、大久保会員へのご配慮とご厚情が切々と述べられており感服いたしました。

孝子様のお冥福をお祈りいたします。 相澤　友夫

　 ６月13日　8,000円　　累計　1,168,000円　今週のニコニコ BOX

６・７月のプログラム

６月20日　各委員会活動報告 

　　27日　新旧会長幹事バッチ交換 

７月４日　会長幹事就任挨拶・皆出席者表彰・

　　　　　会計決算予算報告・監査報告・

　　　　　三つの祝い・理事会 

週報今週の担当　　　遠　田


